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編 集 後 記

　 5 月 8 日、議会報告会を
メートプラザで開催しまし
た。コロナ感染症対策を講
じて約 80 名の市民の皆様に
ご参加頂き、感謝申し上げ
ます。
　1 部を全体会、2 部を 4 常
任委員会に分かれて分科会
形式で開催、参加者の皆様
からたくさんの意見を頂く
ことができました。日頃か

ら議会や市政に関心を持っ
ていただいている事を有り
難く感じると同時に、分か
りやすい発信の大切さを再
認識する機会となりました。
　広報広聴委員会の果たす
役割は大きいと思います。
頂いた声を大切に、さらに
多くの方に関心を持ってい
ただけるように今後の活動
に努めてまいります。

　（諸冨八千代）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻３年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

中島　佳音さん
なかしま　　　　か  のん

力強い楷書で文字に迫力を出しまし
た。文字のバランスを意識することで
全体の調和をはかりました。

〔題字〕

好きな教科である英語
を大学でも学び、それ
を活かし世界に書道の
魅力を伝えられるよう
な英語力をつけたい。

〔将来の夢〕

第77号
「さが市議会だより」
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佐賀市議会HP

令和４年６月定例会

佐賀城下栄の国まつりが３年ぶりに開催されます。佐賀市議会も、揃いの法被を着て総おどりに参加します。
開催期間は令和４年８月６日（土）～７日（日）です。（写真は令和元年の様子）

補正予算・条例等
18議案を可決

6 「市政  ここが聞きたい」
■２8名の議員が一般質問

15 議会報告会

2

14
視察報告
■議会運営委員会
■福祉教育委員会

議会通信簿

高岸　秀康さん（木原）
たか  ぎし　　　ひで やす

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：海の幸（有明海産物）、平野の幸（農産物）、山の幸
　   （農作物）に豊かな自然。それに人がいい。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：人を避ける（声を掛けづらくなっている）世の中だか
　   ら、声を掛けやすい佐賀市になって欲しい。
Q：「議会だより」読んでますか？
A：いいえ　今後は読みます！
Q：佐賀市議会に対する評価は？
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